
平成 29 年度市民対話集会会議録

（要約版）

日 時：平成 29 年７月 19 日（水）19 時 00 分

場 所：福祉会館６階ホール
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第２回市民対話集会会議録（要点）

１ 日時 平成 29 年７月 19 日（水）19 時 00 分～20 時 00 分

２ 場所 福祉会館６階ホール

３ 団体 岡崎市体育協会 66 名

４ 内容

① 開会

② 市政ビデオの放映

③ 市長挨拶・説明

④ 団体代表要望・意見等

⑤ その他要望等

（団体要望）

岡崎市が体育協会に期待するものについて

質問

岡崎市で策定されているスポーツ推進計画の「クラブ・団体への活動支援」という項目に

は、「スポーツ振興を推進するため、岡崎市体育協会の充実・強化を図ります」という一文

があるが、市としては体育協会にどのような役割を担ってほしいと考えているのか、また、

体育協会に期待するものが何かお聞かせいただきたい。

回答（市長）

的確に市民ニーズを把握し、継続して取り組めるスポーツの機会の提供と、指導者の質の

向上や、将来指導者を目指す人材の育成に期待をしている。また、世界で戦えるアスリート

の育成にも、さらに力を入れていただき、本市から世界の舞台で活躍できる多くのアスリー

トが誕生することを期待している。

スポーツ施設の整備計画について

質問

愛知県岡崎市総合運動場も岡崎市に移管され、整備も始まっている。スポーツを愛好する

者にとっては、スポーツができる場所を確保するということは究極の課題である。本市のス

ポーツ施設整備計画について、時間的目途も含め、具体的にご説明を願いたい。

回答（市長）

仮称龍北総合運動場は、今年度の平成 29 年度に事業者選定を行い、平成 30 年度、平成

31 年度の 2 年間で整備を行いたいと考えている。平成 32 年度の 7 月には供用開始をした
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い。また、競技用プールの整備を、各方面からの意見聴取や調査・研究を行ったうえ、事業

化して推し進めていきたいと考えている。

回答（社会文化部長）

本市で未整備の施設については、必要性を確認していくとともに、民間スポーツ施設の活

用の検討も行いたい。また、既存施設の早朝・夜間利用といった利用枠の拡大や、学校・公

園施設等、スポーツ施設以外の公共施設の活用も検討していきたい。

高齢者スポーツの推進について

質問

高齢者社会が進み、高齢者のスポーツ人口も増えている。年齢を問わず、誰でも気楽に楽

しむことができる新しいスポーツの普及・促進が望まれるのではないか。

回答 (社会文化部長)

６月のスポーツレクリエーション祭において、高齢者の方でも気軽に参加できるように、

グラウンドゴルフ、ペタンク、スポーツ吹き矢等を開催している。また、毎年スローピッチ

ソフトボール交歓会、学区交歓ソフトミニバレーボール大会を開催しており、多くの市民に

親しんでいただいている。今後もスポーツを始めるきっかけづくりとして、ニュースポーツ

の普及・促進に取り組みたい。

全市民的なスポーツの盛り上げについて

質問

過去のスポーツ大会において、市民レベルで盛り上げていってほしいという姿勢が市に

感じられないことがあり、残念だった。今後数年のうちには東京オリンピック・パラリンピ

ックやアジア大会も開催されるが、これを機会として全市民レベルでの盛り上げに市が積

極的に関わるべきではないか。

回答（市長）

過去に市が型どおりの対応をしてしまい、がっかりさせてしまったことについてはお詫

び申し上げたい。これからはもっと積極的に、良い結果を出すことを考えて対応するように

担当者には伝えたい。

回答（社会文化部長）

国際大会、アジア大会に向けては、一部のスポーツが岡崎市で開催される可能性があるた

め、練習会場やプレ大会の開催に積極的に手を挙げていきたい。また、市民の方にも盛り上

げていただくように、様々な形で参加等を呼び掛けていきたいと考えている。
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スポーツ施設への交通アクセスについて

質問

現在ある中央総合公園、これからできる仮称龍北総合運動場など、岡崎市には設備として

は全国レベルの大会ができる場所はあるにも関わらず、交通アクセスという点で物足りな

い部分があるため、開催が実現していない実態もある。何か良い考えがないか。

回答（総合政策部次長）

大会の開催時を除き、通常時にはスポーツ施設の交通に混雑が見られない実態がある。大

会においての移動手段の考え方は課題とさせていただきたい。なお、夏の高校野球の大会に

おいては、ピストンで専用のバスを出すこともしているので、このような大会において交通

の便を良くしたいというご意見をくだされば、できる限りのことはさせていただきたい。

スポーツ施設のエアコンについて

質問

スポーツ施設を開放するのであれば、施設側でエアコンの設置・使用など、対応をお願い

したい。暑さの中で体を動かすのは熱中症の危険性もある。

回答

要望として受け止め、回答はなし。

学校の体育館のライン引きについて

質問

学校の体育館を開放し、ソフトミニバレーやバドミントン等の練習をすることがあるが、

バスケットボールや６人制バレーとは違い、コートのラインが引かれていない。これらのス

ポーツ用のラインも引いていただきたい。

回答（市長）

小学校や中学校では、学校の教科としていないものについてはラインを引いていないよ

う。全て一度に対応することは難しく、ラインが多すぎても子どもの混乱を招いてしまうか

もしれないので、今後考えていきたい。


